

Regierungsratsbeschluss

vom 4. März 2008

Nr. 2008/336

Verein Asylbrücke, v.d. Anu Sivaganesan, 6312 Steinhausen: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Projekt „Swissblacks“

1. Erwägungen

Die Integration von schwarzen Menschen ist in der Schweiz eine neue Herausforderung. Das interkulturelle Projekt „Swissblacks“ will Klischees mit der Realität in ihrer ganzen Vielfalt visualisieren und dadurch einen Beitrag zum Abbau von Rassismus und zur Anerkennung der schwarzen Menschen als gleichwertige Gesellschaftsmitglieder leisten. Mit dem Projekt „Swissblacks“ entstehen Begegnungen und Auseinandersetzungen. Realisiert wird dieses Ziel mittels einer Foto- und Videoausstellung und einem Begleitprogramm mit Kinoabend, Kurzfilmen, Referaten und Bildungsworkshops. Einzelpersonen, Vereine und Institutionen von verschiedenen Kantonen haben schon Interesse für die Ausstellungsmodule, welche unentgeltlich zur Verfügung gestellt werden, angekündigt. Für dieses Projekt sind Ausgaben von Fr. 37'500.-- veranschlagt.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Verein Asylbrücke, v.d. Anu Sivaganesan, Steinhausen, ist ein Projektbeitrag von Fr. 4'500.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Vorlage einer Rechnung mit Einzahlungsschein sowie auf Antrag des Amtes für soziale Sicherheit, zulasten des Konts 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) rl/Asybrücke.doc
 Amt für soziale Sicherheit, Albert Weibel
 Verein Asylbrücke, Anu Sivaganesan, Bannstrasse 3, 6312 Steinhausen

